



Aprobado un ambicioso Plan de Reforestación

Nuestro pueblo comienza a aplicar el 0'7%

Recientemente nuestro Ayuntamiento aprobó en Pleno dos proyectos de reforestación y corrección de impacto ambiental con el fin de evitar el progresivo deterioro y desertización del suelo en el término municipal.

Los dos proyectos, que fueron adjudicados a la empresa Conser-

fo, tratan de reforestar algo más de 26 hectáreas en Peralbillo y otras 30 en San Isidro. En el primer caso se colocarán más de 26.500 plantas, de las cuales el 40% será de Pino Halepensis y el resto de retama. Mientras, en la Sierra, se pondrán unas 15.000 plantas de Halepensis y cerca de

8.000 encinas.

El coste de estos trabajos va a suponer una inversión de más de 9 millones de pesetas, que irán íntegramente con cargo a la Junta de Comunidades gracias a los Fondos de la Unión Europea.

El mantenimiento de estos espacios reforestados también ha

sido adjudicado a la misma empresa, encargándose de ello durante los próximos cinco años.

El comienzo de los trabajos se hará de forma inmediata en las zonas de Peralbillo, continuando seguidamente con los de la Sierra.

En una reciente reunión del Consejo Local de Cooperación y Solidaridad (en el cual están representados el Ayuntamiento con sus Grupos Políticos y las Asociaciones Locales con fines solidarios), se comenzó a aplicar el conocido 0'7% de los presupuestos ordinarios municipales, destinado a proyectos de cooperación, desarrollo y solidaridad con el Tercer Mundo, y el cual asciende en nuestro pueblo a algo más de dos millones de pesetas.

Los tres primeros proyectos son los siguientes:

1º.- Destinado a los Padres Trinitarios en su misión del Perú, para un dispensario médico y para proyectos de asistencia a campesinos, con una cantidad de 700.000 pesetas. Por cierto que, en esta misión, se encuentra un paisano nuestro, Emiliano Domínguez Martín-Serrano.

2º.- Destinado al proyecto presentado por OCASHA (Obra de Cooperación Apostólica Seglar de Hispano América) para manutención de 3 cooperativas, que se encuentran prestando su trabajo de voluntariado en Marcionillo Souza, una población de Bahía (Brasil). El importe será de 318.000 pesetas.

3º.- Para el pueblo saharauí, 500.000 pesetas destinadas a contribuir en la construcción de un internado para niños.



La Sierra de San Isidro será objetivo preferente.

Miguelturra cuenta ya con plaza de Pediatría

Desde principios de Noviembre el Centro de Salud ofrece el Servicio Permanente de Pediatría, que hasta ahora se venía cubriendo durante unas horas. Por

fin se ha visto resueltas las gestiones realizadas por el Ayuntamiento durante mucho tiempo, siguiendo las demandas de los ciudadanos y apoyados en

las necesidades de un municipio como el nuestro, con un fuerte incremento de habitantes y una gran población infantil.

Las familias con niños con edades comprendidas entre los 0 y los 7 años, recibirán en sus domicilios la etiqueta del nuevo pediatra para que sea adherida en la tarjeta sanitaria correspondiente al niño. Para aquellos niños con edades entre los 8 y los 13 años, la elección entre el pediatra y el doctor de medicina general queda a criterio de los padres; de tal manera que aquellos que opten por el pediatra deberán solicitar el cambio de médico en el propio Centro de Salud de Miguelturra. Una vez cubierto el trámite, recibirán la etiqueta de identificación para colocarla en lugar de la anterior.



El Centro de Salud aumenta sus servicios.

SUMARIO

Opinión	Pág. 2
Román Rivero, nuevo Diputado Regional	Pág. 3
Amas de Casa, nueva sede	Pág. 4
Ciclo de cine en Miguelturra	Pág. 5
Historia de Miguelturra	Pág. 6
Campeonato de Fútbol-Sala	Pág. 7
Plenos Municipales	Pág. 8